

Le Républicain Lorrain

Jeudi 7 Mars 2013

Défricher les chemins

L'association de randonnée équestre Les compagnons du voyage aimerait participer à l'entretien des chemins que les cavaliers, piétons, vététistes et autres empruntent lors de leurs balades. «Nous rencontrons souvent des chemins intéressants mais difficiles à franchir car envahis par les ronces, les haies, les branches, constate la présidente Jacqueline Moron. Pourquoi ne pas nous retrouver une journée pour nettoyer un chemin communal avec l'autorisation de la municipalité concernée ou de l'ONF ? » L'association propose même déjà une date aux cavaliers, outillés pour l'occasion : le dimanche 10 mars prochain. Des précisions sont apportées sur le site internet compagnons.du.voyage.free.fr